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謝辭 

 

 

終於，現在的我也可以開始寫感謝辭了，我一直想說這句話。看別人寫完論

文就很羨慕，沒想到現在的我也完成了。有人會想讀碩士讀這麼久嗎? 學士唸了三

年，碩士也是，不過我的感想跟其他人不一樣。到一個從來沒去過的國家，加上家

裡沒辦法資助我的學費，一邊賺錢一邊唸書的同時，我學到了很多東西，認識了很

多人。我覺得我的家人不是只有在韓國，現在在我身邊的人也都是我的家人。我留

學期間，有很多人幫我忙，想找一個一個人分享感激的機會。我只會說，想到的人

太多了，說不出來。 

首先感謝指導教授朱浩民老師，從去年到現在指引我論文的方向，雖然我的

中文表達不夠順利，但朱老師還是跟我不斷的討論。沒有朱老師，就沒有我這篇論

文，對於朱老師，我無法用言語表達我的感謝。並感謝口試委員江永裕教授，上

過他的兩門課，經濟分析、總體經濟與企業管理，從我入學到畢業為止，他給我了

許多關心與支持。還有

感謝所上的全體老師們，我一直佩服他們，所上的老師們都很認真地教學，

很嚴格但是對學生們有許多幫助。所上同學們都已經畢業了，我當新生時，他們都

幫我許多大大小小的忙，是我忘不了的回憶。而且學長姊弟妹也都幫我不少的忙，

我跟他們學了很多地方，然後我希望把自己當成台灣跟韓國金融的窗口，又想幫台

灣金融的第一人才政大金融研究生了解現代的韓國金融。 

中國科技大學商學院長董瑞斌老師，雖然只在口試的時候

見過一次面，但一次又一次地給予指導對我的幫助很大。 

在中山人文社會科學研究所吳德美老師的「中國大陸經濟發展理論與政策」

上課中，研究了韓國產業進入中國市場部分。並在北京活動中的公認會計師安成鎮

哥諮問論文資訊部分。政大經濟系畢業生鄭成熙幫助我研究其他國家策略部分資

訊，她是韓國留學生學妹其中的優秀人才，恭喜考上政大亞太研究所。 

還有從在語言中心到畢業，幫忙我的政大韓文系品萱、藝旂、佩珊、仁慧，

真的都很厲害。還有筱惠雖然已經畢業了，在上班，不過週末都會幫忙跟我討論，

很感謝她。 

http://www.banking.nccu.edu.tw/staff/teacher/yyc/index.htm�
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金融所辦公室，國際合作事務處辦公室和創新與創造力研究中心的田鑫，政

大學生大使朋友們，都感謝幫忙。博泰醫療器材股份有限公司趙恩換總經理和所有

同事，感謝支持和等我畢業。 

我來台灣之前，幫我寫推薦書的大真大學校法律系金永均教授、校長、前首

爾市市長，特別感謝金教授，他是個跟學生們互相溝通的好老師，尊敬他的誠實教

育。 

最後，感謝一直鼓勵我的家人們，父母親和弟弟。還有未來的我家人，感謝

鼓勵支持。 

http://units.nccu.edu.tw/server/publichtmut/html/wZ05/cwZ05.html�
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